

Zu TOP.....

PIRATEN & VOLT Stadtratsfraktion

Mainz, den 17.09.2019

Anfrage\_\_\_\_\_ zur Sitzung am 25. September 2019

Elektronische Verwaltung (PIRATEN & VOLT)

Die Stadtverwaltung hat in den letzten Jahren bereits wichtige Schritte auf dem Weg zu einer elektronischen Stadtverwaltung unternommen. Dazu zählt die Einführung der iPads für alle Stadtratsmitglieder als essentielle Maßnahme zur Papiervermeidung. Jedoch ist die Digitalisierung der Verwaltung noch längst nicht abgeschlossen und stellt weiterhin eine zentrale Zukunftsaufgabe dar.

Wir fragen daher an:

1. Welche konkreten Einsparungen gibt es seit Einführung der iPads für die Stadträte? (Ersparnis der Anzahl an gedrucktem Blatt Papier, Druckkosten) Bitte Auflistung pro Jahr für den Zeitraum 2013-2018.
2. Finden in allen für diese Legislaturperiode neu besetzten Ausschüssen Abfragen seitens der Ausschussleitung statt, bei denen sich die einzelnen Mitglieder entweder für die elektronische oder die gedruckte Bereitstellung der Unterlagen entscheiden können?
3. Plant die Stadtverwaltung Anträge zu den Stadtratssitzungen künftig nur noch elektronisch bereitzustellen? Wenn ja, ab wann? Wenn nein, warum nicht?
4. Welche Ausschüsse arbeiten komplett elektronisch und welche Ausschüsse nutzen nach wie vor die Papierform?
5. Welche weiteren konkreten Maßnahmen plant die Stadtverwaltung zur Papiervermeidung?

gez.

Maurice Conrad

Fraktionsvorsitzender